

# BOLETIN OFICIAL

EXTRAORDINARIO

DE LA PROVINCIA DE ALBACETE.

---

NUM. 147.

DOMINGO 27 DE NOVIEMBRE DE 1859.

4 Ctos.

---

## GOBIERNO DE PROVINCIA.

El Excmo. Sr. Ministro de la Gobernacion por despacho telegráfico espedido anoche á las 10 y recibido hoy á las nueve de la mañana me dice lo siguiente:

En la tarde de ayer se reunieron mas de cuatro mil moros para atacar el reducto del Serrallo.—El General Echagüe colocó el Regimiento de Borbon y una batería de montaña al mando del Brigadier Sandoval en el boquete que media entre dicho reducto y la casa del Renegado. El enemigo fué rechazado al intentar interponerse entre el reducto y el cuartel general.—El General Echagüe se dirigió á aquel punto con dos Batallones.—La Brigada deanguardia al mando del Brigadier Lassausanme, se batió por la izquierda del reducto con el mismo brillante éxito.—El campo ha quedado sembrado de cadáveres de moros y de sus armas.»

Lo que me apresuro á poner en conocimiento del público por este *Boletin extraordinario* para su inteligencia y satisfaccion. Albacete 27 de Noviembre de 1859.—El Gobernador, *Antonio Hurtado*.

# BOLETIN OFICIAL

ESTADO LIBRE ASOCIADO

## DE LA PROVINCIA DE ALBACETE

Años

Tomado de documentos de 1870

N.º 12

### GOBIERNO DE PROVINCIA

El Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación por despacho telegráfico expedido a las 10 y recibida hoy a las nueve de la mañana me dice lo siguiente:

En la tarde de ayer se remitió una de cuatro mil quinientas para atacar el reduto del Estrecho. El General Ballester colocó al Regimiento de Borbon y una batería de montaña al mando del Brigadier Sandoval en el reduto que media entre dicho reduto y la casa del Hercego. El enemigo fué rechazado al intentar su torpedeo entre el reduto y el castil de San Juan. La Brigada de Infantería al mando del Brigadier Llanusa se batió por la izquierda del reduto con el mismo resultado. El campo fué quedado sembrado de cadáveres de ambos y de sus armas.

Por no haberse a poner en conocimiento del público por el Sr. Gobernador para su información y satisfacción. Alas este 27 de Noviembre de 1870.—El Gobernador, Antonio Ballester.

Alcaldes de la Provincia de Albacete